

岩手県教育委員会

WEB フォトニュース



発行：岩手県教育委員会事務局教育企画室

平成28年5月

■高橋嘉行教育長 挨拶



(高橋嘉行教育長)

岩手県教育委員会を代表し、一言御挨拶を申し上げます。

まずもって、4月に発生した熊本地震では、多くの住民の皆様方をはじめ自治体などに甚大な被害をもたらしたところであり、改めて、お見舞い申し上げます。本県は、特に東日本大震災津波の被災県という

こともあり、多くの県民の皆様が心を痛めております。一日も早い復旧・復興への取組が進展することを期待申し上げますとともに、岩手県教育委員会としましては、これまで、東日本大震災津波の経験で得た情報の提供や、人的・物的支援などを行ってきておりますが、今後におきましても、被災地からの要請等を踏まえながら、教育関係者等との情報共有のもとに、できる限りの支援に努めてまいります。

また、私自身のことで大変恐縮ですが、3月31日に教育長としての前任期を満了し、4月1日に、知事から新教育委員会制度に基づく教育長を拝命しました。新制度のもと、岩手県においても昨年度から総合教育会議が設置されていますが、こうした場等を十分に活用し、知事と教育委員会との一層の連携を深めながら、本県教育の振興に取り組んでいく考えです。

本県教育行政の一端を申し上げますが、岩手県教育委員会では、教育行政の推進に当たり、「いわて県民計画」などの諸計画に基づき、東日本大震災津波からの学びの場の復興とともに、学校教育、生涯学習、文化芸術、スポーツの振興などに取り組んでいくこととしています。

本年度においては特に、「児童生徒一人ひとりに向き合い、寄り添う学校教育の充実」を図るため、学力向上対策や、いじめの防止、早期発見・早期対応のための取組に力を入れていきます。この一環として、本年度からは、35人以下学級の導入を中学2年にも拡充し、思春期を迎え不安定さを抱える中学生の基礎学力の定着や、生徒指導上の課題にきめ細かに対応していくこととしたところです。

また、本県で2年続けて発生した、中学生のいじめを一因とした痛ましい自殺事案を教訓に、二度と同様の事案を発生させないよう、教育界の総力を挙げて取り組んでいかなければなりません。自他の命や、他者の気持ちを思いやる「心を育む教育」の充実も含め、すべての子ども達が安全・安心な環境の下で学校生活を送れる環境の整備に、粘り強く取り組んでいきたいと考えています。

さて、来る10月1日には、復興のシンボルとして位置づけられた「希望郷いわて国体」の本大会がいよいよ開幕します。国体の開催に当たっては、多くの御支援をいただいた全国の皆様方に、復興に向かって前進する岩手の姿を御覧いただくと同時に、感謝の気持ちをしっかりと伝え、さらに、国体開催で得た力で復興を成し遂げ、その力を県民が希望を持てる未来の実現につなげていくことが重要です。昨年の「紀の国和歌山国体」と、本年の「希望郷いわて国体冬季大会」では、岩手県勢が躍動し、二巡目国体以降で最高位となる好成績を収め、本大会に向け勢いが付いてきています。残る期間はあと僅かですが、大会の成功に向け、引き続き、御理解と御協力をお願いします。

次代を担う岩手の子ども達に、グローバル化や情報化の進展など変化の激しい社会をしっかりと生き抜いていくことができる確かな力を身に付けてもらうため、関係者と力を合わせながらできる限り努力していきたいと思っています。

～岩手の教育復興への全国からの御支援に感謝いたします～

■第1回総合教育会議が開催されました

平成28年度第1回総合教育会議が5月16日(月)、盛岡市の県庁で開催されました。



(達増拓也知事挨拶)

総合教育会議では、本年2月に策定したいわて県民計画「第3期アクションプラン」を踏まえた平成28年度の教育委員会の重点施策のうち、学力向上、いじめ対策と児童生徒の心のサポート、国体開催に向けた選手強化について意見交換が行われました。

■第71回国体強化委員会第8回委員会が開催されました

5月19日(木)、盛岡市内で第71回国民体育大会強化委員会第8回委員会が開催されました。



(達増拓也委員長挨拶)

達増拓也委員長(知事)は、「希望郷いわて国体」の本大会まで5か月を切り、目標である天皇杯順位8位以内の達成に向けて、関係者が総力を挙げてチーム岩手として一層の選手強化に取り組みましよう、と挨拶しました。

■第68回岩手県高等学校総合体育大会が開幕しました

5月24日(火)、盛岡市の県営運動公園陸上競技場において、81校の参加の下、第68回岩手県高等学校総合体育大会総合開会式が行われました。



(高橋嘉行教育長による激励)

高橋嘉行教育長は、自分の力、仲間の力を信じ、そして日頃支援をいただいている多くの方々への感謝を含め、これまで鍛錬を重ねてきた力、技、精神力を存分に発揮し、高校生らしい爽やかなプレーを期待しています、と選手を激励しました。



(沼宮内高校3年工藤優也さんの選手宣誓)

選手団入場行進は、不来方高校3年・ハンドボール部主将の射守矢成美さんの先導により行われ、選手宣誓は、沼宮内高校3年・ホッケー部主将の工藤優也さんが務めました。5月26日(木)に始まったバスケットボール、ラグビーをはじめ、5月から6月にかけての大会期間中、県内の各会場において、31競技が行われる予定です。

「岩手県教育委員会WEBフォトニュース」に関する御意見・お問い合わせはこちらまで

〒020-8570 岩手県盛岡市内丸10番1号 岩手県教育委員会事務局教育企画室

TEL:019-629-6106 FAX:019-629-6119 E-mail:DB0001@pref.iwate.jp